

Premian a 4 ciudades por su conectividad (El Reforma 22/10/09)

Premian a 4 ciudades por su conectividad (El Reforma 22/10/09) En el concurso de AHCJET participaron 48 proyectos de AL y España, donde México presentó seis candidaturas Lilia Chacón Ciudad de México (22 octubre 2009).- Por su mayor crecimiento en la oferta de interconectividad a internet a la población, servicios de gobierno electrónico y participación ciudadana, los municipios de Puebla, Chihuahua, Durango y Zapotlán, Jalisco, se colocaron entre las 15 entidades ganadoras del quinto premio anual "Ciudades Digitales". En el concurso, de la Asociación Hispanoamericana de Centros de Investigación y Empresas de Telecomunicaciones (AHCJET), participaron 48 proyectos de América Latina y España, donde Colombia presentó 16 propuestas, seguido por Brasil con ocho y México con seis candidaturas. En la categoría de ciudades metropolitanas, el primer lugar fue para Puebla, seguido de Medellín Colombia, y Chihuahua que se colocó en tercer lugar. Puebla también se llevó el segundo lugar por su estrategia de servicios de seguridad electrónica. El municipio ganó por su estrategia para reducir la brecha digital, denominado "Conexión a Tiempo", con la puesta en marcha de 39 zonas con cobertura de internet por redes inalámbricas gratuitas. Junto con su portal www.pueblacapital.gob.mx, donde se puede ubicar toda la oferta de servicios e información a los ciudadanos sobre negocios, turismo, conocimiento de la ciudad, programas y servicios, transparencia e interacción con el gobierno local. También se ubica la modernización de la infraestructura tecnológica de la administración, rediseño de trámites y servicios públicos. En el segmento de entidades medianas, Durango se ubicó en la tercera posición, con el proyecto "Ciudad Digital", enfocado en modernizar de manera integral la gestión municipal para hacer más atractiva la localidad en términos de competitividad, atracción de inversiones, economía y desarrollo social. También la eliminación de costos del erario y de los ciudadanos y reducción de tiempo en la atención y prestación de trámites para la comunidad. Durante la ceremonia de premiación, llevada a cabo ayer en el puerto de Veracruz, durante el 10 Encuentro Iberoamericano de Ciudades Digitales, Zapotlán, Jalisco se llevó el tercer lugar en el segmento de poblaciones pequeñas. La ciudad fue reconocida por el programa "Zapotlán en Red", que se encuentra en segunda etapa de desarrollo con la integración de los servicios de videovigilancia, acceso a internet, telefonía web y sistemas de intercambio de información en línea entre la administración municipal y sus dependencias desconcentradas, como la Casa de Cultura y el Cementerio Municipal, entre otras. AHCJET es una organización fundada en 1982, actualmente integrada por cerca de 50 empresas operadoras de telecomunicaciones en 20 países de América Latina y España.